

総聯福島県本部第25回大会・支部合同定期大会

14日(火)に、先日東京で行われた総聯第25回全体大会で提起された決定を遂行するための福島県本部大会が、総聯の本部、各支部、団体の代表参加のもと本部会館で行われました。

大会では24回大会が行われた2018年から4年間にわたって繰り広げられてきた活動を総括し、これからの課題が提示されました。特に報告では、福島でも総聯隆盛の新時代を切り拓いていこうと、力強く呼びかけました。

大会では総括期間の活動と成果について、総聯中通支部、総聯浜通支部・平分会、商工会、チヨチヨン本部、ニョメン本部の代表5人が誇らしく討論しました。

また財政決算・予算案審議報告、役員選出小委員会報告も採択されました。

今後行われる同胞たちの集会などで新しい役員が紹介されます。

大会終了後は、大会開催を祝う宴会が和気あいあいとした雰囲気の中、行われました。

分会は宝物!

6月10日(金)発刊の朝鮮新報1面の《동포들의 힘을 모아 전체대회결정관철에로》に、総聯第25回大会に参加した代議員たちへのインタビューが特集され、総聯浜通支部・平分会長のコメントが掲載されました。

コメントでは、コロナの中でも同胞やオリニたちのために色々なイベントを開催してきたことを振り返り、「分会はウリ同胞たちの宝物だ。次の世代へ繋いでいくためこれからがんばっていきたい。」と語っています。

ネット版デジタル新報(6月2日発信)でも確認できます。

ぜひ一読ください。

ご協力お願いします

福島ハッキョ愛校活動の一環として、段ボールや古新聞の回収、ベルマーク収集を継続して行っています。

特に古新聞を出してもらえるとすごく助かるそうです。

協力していただける場合、イルクンが回収に伺いますので声をかけてください。

お知らせ

NHK 総合にて6月17日(金)22時から、『アナザーストーリーズ 運命の分岐点』という番組で、「戦後最大のヒーロー力道山 知られざる真実」が放送されます。

朝鮮半島で生まれた力道山の祖国への思いが伝わる特集になっているそうですので、興味のある方はご覧ください。

週刊トンネは来週から木曜日(もしくは金曜日)に送信します。

16	17	18	19	20	21	22
木	金	土	日	月	火	水
		ウリ民族フォーラム in 東北 開催10周年 記念式典	第7回青商会・チヨチヨン合同 ハッキョ美化 活動	浜通オンラインアドン教室		